



学校だより 『ひめさと』

令和7年10月号

大阪市立姫里小学校

9月に入っても、例年になく暑い日が続きましたが、近ごろはようやく秋風が心地よく感じる頃となりました。先週は、個人懇談会への出席、ありがとうございました。限られた時間ではありましたが、この機会が、子どもたちの前向きな気持ちや態度につながることを願っています。

これから子どもたちは10月26日(日)の運動会に向けて、団体演技・走競技などの練習に本格的に取り組んでいきます。当日は、一生懸命に練習した成果を存分に発揮してくれることでしょう。楽しみにしていてください。保護者の皆様には、後日配付するプリントをお読みいただきご観覧されますよう、よろしくお願ひいたします。

後期は、運動会だけでなく、遠足や社会見学、学習参観、作品展など、様々な取り組みが行われます。引き続き、教職員・保護者・地域が連携しながら、教育活動をより一層充実させ、子どもたちの豊かな心身の成長につなげていきたいと考えております。ご理解ご協力をお願ひいたします。

9月の児童朝会で、「おもいやり算」～人を笑顔にする算数～についての話をしました。

$+$	…	たすけあうと	大きな力になる
$-$	…	ひきうけると	よろこびが生まれる
\times	…	声をかけると	ひとつになる
\div	…	いたわると	えがおかえってくる

ひとりでは大変なことも、助け合えば解決できる。ひとりで抱え込んでいることを共有しあうと心が軽くなる。困っている人に声をかけて寄り添う。相手をいたわり思いうると笑顔が生まれるなど。

子どもたちに、「算数の計算のように、『おもいやり算』が使えるとみんな笑顔になると思いませんか?」と投げかけました。その後、校長先生の話を聞いてどんなことを思ったのか、子どもたちが Google フォームを使って、次のように答えてくれました。ほんの一部ですが、紹介します。

- ・思いやりをすると人を笑顔にできる。
- ・足し算、引き算、かけ算、わり算が思いやりとつながっていてすごい。
- ・算数で人を元気にできる計算があるのがすごい。
- ・思いやり算は人を笑顔にするすばらしい算数だと思った。
- ・生活中でもっと思いやりを意識したい。
- ・いじめを見かけたら止めようと思った。
- ・みんなで助け合ったら、みんながうれしいと思える。
- ・人を笑顔にできるのがすごい。
- ・みんなで助け合ったら、みんながうれしいと思える。
- ・無意識に傷つけないように気をつけたい。

一人一人の心に残ってくれたようです。みんなが笑顔になれる学校になってほしいと願います。



令和7年度

10月行事予定表

大阪市立姫里小学校

日曜	学校行事	その他
1 水	後期開始 せいけつ調べ 交通安全指導1年 社会見学3年(阪急オアシス)	放ステ4年
2 木	避難訓練 委員会・代表委員会	
3 金	遠足6年(神戸タワー・カワサキワールド)	SC
4 土		育成会ニュースポーツ大会
5 日		
6 月		どんぐり
7 火	全学年5時間授業 社会見学5年(阿倍野防災センター)	放ステ5年
8 水	避難訓練予備日	放ステ4年
9 木	児童集会(たてわり) 運動会担当者会議5・6年	どんぐり
10 金	遠足3年(海遊館、サンタマリア号)	SC
11 土		
12 日		
13 月	スポーツの日	敬老会(講堂)
14 火		朝読1・2・3年 放ステ5年
15 水	遠足1年(元浜緑地)	放ステ4年
16 木	児童集会なし 運動会全体練習1時間目	
17 金	遠足予備6年	
18 土		
19 日		
20 月		
21 火		放ステ5年
22 水	運動会全体練習1時間目	放ステ4年
23 木	児童集会(たてわり)	どんぐり
24 金	運動会前日準備5・6年	SC
25 土		
26 日	運動会	
27 月	代休	学校徴収金口座振替日
28 火		放ステ5年
29 水	運動会予備	放ステ4年
30 木	児童集会 クラブ	学校協議会18:00
31 金	遠足予備1年	SC

どんぐり：図書館ボランティア 朝読：どんぐりによる読み聞かせ

SC：スクールカウンセラー 放ステ：放課後ステップアップ学習会

◇11月の主な行事予定

- ・遠足4年(長居公園・自然史博物館) 11日(火)
- ・遠足5年(奈良公園) 14日(金)
- ・作品展 20日(木)21日(金)22日(土)
- ・土曜授業・学習参観 22日(土) ・代休 25日(火)

